# 令和4年度第1回番組審議会議事録

| 1. 開催年月日              | 令和4年 5月31日(火)  |
|-----------------------|--|
| 2. 開催場所               | ㈱フラワーコミュニティ放送 3F 研修室   |
| 3. 委員の出欠              | 委員総数<br>6名<br>参加委員数<br>5名<br>出席委員の氏名<br>吉田武美、梶山立志、時里康範、岩﨑陽子、酒巻敬子<br>欠席委員の氏名<br>秋元一浩<br>放送事業者側出席者名<br>取締役放送局長 早野久則  |
| 4. 議題及び議事<br>の概要      | <ul> <li>(1)報告事項</li> <li>・番組名・・・「国際女性デー」</li> <li>・放送時間・・・令和4年3月7日</li> <li>AnteMeridian 10時~</li> <li>(2)審議事項</li> <li>・上記、番組について</li> <li>(3)その他事項</li> <li>・次回番組審議会の日程決定</li> </ul>  |
| 5.審議内容・答申 意見に対しての 処置等 | 内容 ・前回の令和3年度、第6回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組「国際女性デー」等の資料、チラシ、番組表等を配布し確認後、放送同録を再生しながら番組審議に入りました。  〈局長より〉 前回に引き続き鴻巣市の情報では無いですが鴻巣市に関係するイベントやフラワーラジオの放送以外の SNS、YouTube、地上波 TV、フラワーラジオ以外の FM 放送での発信等をどのように行っているかを報告したいと思います。これによりリスナー拡大や鴻巣市の情報を外に発信していく手段の一つだと考えています。 先ずはお聞き頂くのは「3/8 国際女性デー」の放送同録になりますが本来は毎年2月に行われる鴻巣市主催の「フラワーバレンタインデー」で、この取り組みを紹介しゲストも招き、国際女性デーの象徴色である黄色で、又鴻巣産の花で埋める予定でした。残念ながらコロナ禍で中止となりましたが放送の方はお聴き頂いた様に前日の3月7日、在日イタリア商工会議所会長に出演頂きました。 |

<前ページより>

### <番組審議委員より>

当日のイタリアの様子や母親からの女性デーの成り立ちなど大変 良い番組だと思いました。

都内でもレストランなどで特別メニューやプレゼント(女性への) が有るようですが花の街である鴻巣でも広がって欲しいと思いま した。

放送同録を聴いているとスタジオに在日イタリア商工会議所の方 が来ている様に感じましたが電話中継とは驚きました。生放送のス タジオ音声と変わらない感じがして良かったです。

## <放送局長より>

前回審議頂いた「ウクライナの今を思う」ですが Part2 を終え、3 回目を調整中です。この2回の放送をそのまま弊社 HP に YouTubeUP していますが日本テレビの報道局がこれを見つけて逆取材を受け 取り組みの意義等を昨日全国放送されました。反響も有りました。 また、災害時の CFM という切り口で開局準備中の上尾 CFM のインタ ビューに小職が HP でインタビュー出演しております。

又、6月3日にはNHK―FM「昼どき埼玉‐ず」にフラワーラジオと 鴻巣市の紹介という事で伊藤恵が出演します。

### <番組審議委員より>

先日も FM 長岡が NHK 地上波(鶴瓶さん)にも取り上げられていま した。

NHK や他の媒体とも放送エリアやスポンサーが競合しないので取り 上げられるのもコミュニティ FM の強みに思います。

#### <放送局長より>

・様々なご意見、ありがとうございました。今後共、様々な出来事 を鴻巣市以外の事でも取り上げながら、鴻巣市民に対し有益な放 送、リスナーが接しやすい SNS 等も用いながら続けたいと思いま す。また、その他、各番組放送の方も引き続きお聴き頂き、都度ご 意見を頂ければと思います。

#### <その他事項>

- 特になし
- <次回の番組審議会の日程決定>
- <番組審議委員長より>
- ・次回の番組審議会も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より 開催場所がより換気が可能で広い場所を考え、この3F 会議室、開 催時間を同じく日中とし、令和 4年度第2回番組審議会を202 2年 7月26日(火)午後3時から開催することを決議します。 \*この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインタ ーネットホームページを通じて公開されています。

社 名 株式会社フラワーコミュニティ放送